

Expedición Ártica

Este viaje es una fusión mágica entre la majestuosidad natural del Ártico y experiencias que quedarán grabadas para siempre. Atravesarás imponentes montañas, fiordos estrechos y encantadores pueblos pesqueros en un recorrido inolvidable. Llegarás a Tromsø, conocida como la "Puerta del Ártico", y tendrás la oportunidad de descubrir la fascinante fauna noruega en el Parque Polar. Además, visitarás Rovaniemi, la ciudad natal de Papá Noel en plena Laponia finlandesa, donde vivirás una noche única en un iglú de cristal, con la posibilidad de admirar la danza mágica de las Auroras Boreales.



El viaje incluye

- Traslado aeropuerto - hotel - aeropuerto
- 8 noches de alojamiento con desayunos
- 2 almuerzos, 2 cenas y 1 fogata con snack y bebidas calientes
- Autobús privado
- Guía acompañante en castellano durante todo el recorrido
- Visita panorámica de 2 horas por la ciudad de Tromsø con guía local en castellano
- Visita a Parque Polar
- Tren de las auroras boreales
- Tren desde Narvik a Kiruna
- Rompe Hielo Sampo y baño en el mar congelado
- Jukkasjärvi - Hotel de Hielo
- Visita a la Villa de Santa Claus
- Ropa invernal en las actividades
- Seguro de asistencia con cobertura Covid - 19

El viaje no incluye

- Boletos de avión
- Comidas y bebidas no mencionadas
- Excursiones opcionales
- Gastos personales
- Servicios no especificados
- Propinas

Hoteles previstos o similares

Tromsø: Scandic Grand Tromsø - Primera

Narvik: Quality Grand Royal - Primera

Kiruna: Camp Ripan - Primera

Rovaniemi: Santa's Igloos (Iglú de Cristal) - Superior / Santa's Hotel Santa Claus - Superior

Fechas de Viaje:

2026

- Enero: 11
- Febrero: 11, 20
- Marzo: 4, 18

Precio desde en USD:

Cuádruple: **No disponible**

Triple: **\$4,099**

Doble: **\$4,469**

Sencilla: **\$5,669**

Itinerario de Viaje

🕒 9 días - 🌙 8 noches

Día 1: Tromsø

Llegada a Tromsø, el hogar de las auroras boreales. Traslado hacia su hotel. Tarde libre para visitar esta encantadora ciudad. Alojamiento en Tromsø.

Día 2: Tromsø

Desayuno. Por la mañana disfrutará de un recorrido panorámico de 2 horas por la ciudad, que lo invita a conocer de cerca esta histórica ciudad de Samis. Haremos un paseo histórico visitando la Catedral del Ártico, la Catedral de Tromsø y pasearemos por calles coloridas con venerables casas de madera y cafés apartados y acogedores. En la noche le sugerimos vivir la experiencia con renos en un campamento de avistamiento de auroras boreales. Alojamiento en Tromsø.

Día 3: Tromsø - Narvik

Desayuno. Por la mañana nos dirigiremos hacia Narvik, acogedora ciudad localizada en medio de espectaculares fiordos y montañas. En el trayecto, haremos una parada en el Parque Polar, hogar de la fauna más representativa de Noruega que puede ser observada en su entorno natural. Tiempo para almuerzo (no incluido). Continuación hacia Narvik. Check - in en su hotel y tiempo libre. Por la noche caminaremos hasta la estación de trenes y abordaremos el legendario tren de las Auroras Boreales, el cual nos llevará por la histórica vía férrea Ofoten. Esta increíble travesía nos llevará a perdernos en la inmensidad de la noche ártica siguiendo la huella de los cielos oscuros para tener todas las posibilidades de presenciar la aurora boreal. Tras una breve parada en la estación Bjørnfjell fronteriza con Suecia, seguiremos hacia la estación de Katterat donde descenderemos para una total inmersión en la noche ártica donde nos reuniremos en torno a una acogedora fogata a cielo abierto para disfrutar de deliciosas bebidas calientes y pastelillos en espera de disfrutar el sublime espectáculo natural de las auroras boreales. A las 22 horas, abordará nuevamente el tren de regreso a Narvik. Llegada y traslado al hotel.

Día 4: Narvik - Kiruna

Desayuno. Traslado a la estación de trenes para partir a las 10:25 am de Narvik a Kiruna a bordo de un auténtico tren que nos llevará de Noruega a Suecia, teniendo la oportunidad de admirar impresionantes paisajes durante el trayecto. Este tren es el más utilizado por Noruegos y Suecos para llegar a los diferentes puntos de práctica de ski y a la ciudad de Kiruna. Una vez arribemos a la estación de Kiruna nos dirigiremos a nuestro hotel. Tarde libre. Cena incluida en su hotel a las 18:30 horas. Noche libre para relajarse y conocer más de la Laponia Sueca y tener la oportunidad de disfrutar de Aurora Spa (no incluido), altamente recomendado para tener una experiencia única de Saunas. Alojamiento en Kiruna.

Día 5: Kiruna

Desayuno. Hoy realizaremos una excursión a Jukkasjärvi. Continuamos hacia el primer y más grande hotel de hielo del mundo construido con nieve y hielo. El "Icehotel" se realiza cada año. Podrás admirar la grandiosidad de esta inesperada estructura, donde grandes artistas esculpen el hielo con una temática diferente. Después de admirar y disfrutar el hotel de hielo, nos dirigimos a un típico restaurante sueco para disfrutar de un succulento almuerzo buffet típico de la región para posteriormente regresar al hotel. Tarde y noche libre para explorar los alrededores o disfrutar las facilidades del hotel. Por la noche recomendamos tomar de forma opcional un paseo en motonieve o bien una visita al Parque Nacional Abisko. Alojamiento en Kiruna.

Día 6: Kiruna - Rovaniemi

Desayuno. Esta mañana nos dirigiremos desde Kiruna hasta Rovaniemi, en Finlandia. Haremos una breve parada en Pello para el almuerzo (no incluido). Será un recorrido fascinante a través de los impresionantes paisajes del Ártico Nórdico. En el camino encontraremos montañas escarpadas y vastos bosques, se atraviesan extensas tierras cubiertas de nieve en invierno, donde los lagos congelados y los abedules dispersos crean una atmósfera mágica. Al cruzar a Finlandia, la región de Laponia finlandesa se despliega con su belleza serena, ofreciendo un paisaje ininterrumpido de bosques, colinas suaves y, en invierno, extensiones de hielo y nieve parecen sacadas de un cuento de hadas. Llegada en la tarde para hospedarnos en un increíble iglú y si tenemos suerte podremos observar la Aurora Boreal.

Día 7: Rovaniemi

Desayuno. Esta mañana salimos de Rovaniemi hacia Kemi para experimentar el rompe hielo Sampo. Sin duda una de las mejores experiencias que se pueden realizar en el Ártico. Embarcaremos a bordo de este flamante e imponente buque rompehielos. El rompe hielo se encuentra en el puerto de Ajos, en Keni. Durante el trayecto podremos pasear y visitar cualquiera de sus rincones o relajarnos en el salón con una bebida caliente. Realizaremos una travesía de 3 horas en el buque y la mejor parte de la actividad viene cuando el buque abre un hueco libre de hielo en la popa. Es un momento que no podemos perdernos, teniendo la posibilidad de tomar un baño en el Mar de Botnia. Almuerzo incluido. Por la tarde nos dirigiremos hacia Rovaniemi. Llegada y noche libre. Alojamiento.

Día 8: Rovaniemi

Desayuno. Por la mañana visitaremos la mágica Villa de Santa Claus. Aquí, tendrás la oportunidad de conocer a Santa Claus en persona, enviar postales desde su oficina de correos oficial y explorar un mundo donde la Navidad nunca termina. Disfruta de las tiendas de regalos y las boutiques de artesanías, perfectas para comprar souvenirs únicos. Después de llenarte del espíritu festivo, tiempo libre para realizar alguna actividad opcional como paseo con huskies en el paisaje ártico o safari en moto de nieve y fogata. Alojamiento y noche libre.

Día 9: Rovaniemi

Desayuno. Mañana libre para pasear o simplemente aguardar para su traslado regular hacia el aeropuerto.

Disclaimer: VIAJES DE GALA S.A. DE C.V. Registro Nacional de Turismo 3509016003, como prestador de servicios turísticos de TOUR OPERADOR. Precios informativos sujetos a cambios por temporada, fecha de salida, cotización final aprobada por el cliente y acomodo de pasajeros. Para precios en moneda extranjera, se utilizará el tipo de cambio vigente publicado en el Diario Oficial de la Federación al momento de la realización de los servicios. Servicios sujetos a disponibilidad y confirmación del equipo de Viajes de Gala S.A. de C.V. El contrato de adhesión de servicios de Viajes de Gala S.A. de C.V. está validado por la Ley Federal de Protección al Consumidor, última revisión enero 2023. Listado de servicios incluidos y no incluidos, categoría de servicios, precio, tipo de cambio, itinerario, documentos de viaje, anexos, aviso de privacidad, uso y protección de datos, información adicional y requisitos previos al viaje son documentos adicionales al contrato de adhesión de servicios informados entre el Cliente y Viajes de Gala S.A. de C.V. Viajes de Gala S.A. de C.V. actúa sólo como un agente o un administrador, ni controla, ni opera ningún proveedor de servicios, por lo tanto, no asume ninguna responsabilidad por cualquier pérdida, lesión, daño, accidente, retraso o irregularidad que pueda ser causada por cualquier defecto o por actos de incumplimiento de cualquier empresa o persona dedicada a llevar a cabo los arreglos realizados por Viajes de Gala S.A. de C.V. Para más información, consultar términos y condiciones generales en nuestra página web www.vgtours.mx.